
 

REQUERIMENTO N° 02/2025 

Excelentíssima Senhora Presidente,  

O vereador, no uso de suas atribuições legais, vem, por meio deste, solicitar que após a 
tramitação regimental, encaminhe-se ao Prefeito Pedro Braga, a Secretaria Municipal de 
Planejamento e a Diretoria do SAAE Buritizeiro Serviço Autônomo de Água e Esgoto,  o 
seguinte requerimento:  

 

-  Que seja prestado esclarecimento sobre o esgotamento sanitário em 
Buritizeiro.  

 

JUSTIFICATIVA: 

O presente requerimento se faz necessário considerando a importância do saneamento 
básico para a saúde pública, preservação do meio ambiente e o desenvolvimento do 
município, é fundamental que a administração forneça informações claras sobre o 
andamento e as ações relacionadas a esse serviço essencial. 

Dessa forma, solicito as seguintes informações: 

1. Qual o valor total já investido até o momento? 
2. Em que fase se encontra o projeto de saneamento básico? 
3. Quais as razões para a paralisação das obras? 
4. Solicitamos uma cópia do projeto detalhado. 

Esses esclarecimentos são fundamentais para que a população de Buritizeiro tenha uma 
compreensão clara sobre os avanços e desafios relacionados ao esgotamento sanitário, 
além de permitir um acompanhamento mais transparente da gestão municipal. 

Sala das sessões Bento De Melo, 10 de fevereiro de 2025 

 

 

Atenciosamente, 

 Julyard Farago 
 Vereador - Câmara Municipal de Buritizeiro 


